



Florine a su initier un public conquis et partager sa passion de la Line Dance.



Christine, la secrétaire, est l'épouse de Thierry!



Christian Widmann est un président heureux.



La Bande des Profs n'a pas hésité à remplir la prison.



Diego et Marco ont laissé leurs chevaux à l'entrée.



Les danseurs de Country Romandie ne sont jamais fatigués.



Mmmhhh c'était délicieux, mais il a fallu danser toute la nuit pour éliminer les calories!

TC Gland

Tennis et Country, un mariage parfait

L'espace d'une soirée, les membres du TCG ont troqué leur raquette de tennis contre un lasso et chaussé des belles boots de cow-boy au lieu des tennis.

C'est en dansant la Line Dance, en buvant un verre, accoudés au magnifique bar, ou juste en piquant un roupillon dans la prison, que les amateurs glandois de la petite balle jaune ont accueilli le printemps.

Michel Monney, responsable de l'animation, a ciblé en plein dans le mille avec le thème proposé pour la

soirée annuelle du 19 mars dernier. «Lorsqu'au comité nous sommes partis sur l'idée d'une soirée Far West, Pierre-Alain m'a présenté Christian Alleyn, le fondateur de Country Romandie. Côté danse, spectacle et animation de la manifestation, c'était déjà tout bon». Et de poursuivre: «Grâce à eux, nous

avons trouvé le groupe Blue Bird Music Country Band et ce sont les musiciens qui nous ont présenté Claudia, la chanteuse. De fil en aiguille, j'ai trouvé une personne qui nous a loué le bar, la prison et les décors».

Réussite parfaite

Cela n'a pas été une mince affaire pour Michel Monney et son équipe (formée de membres du comité, amis et joueurs) de faire revivre, l'espace d'une soirée, l'ambiance western de la fin du 19e siècle. Réussite parfaite, il ne manquait plus que les nuages de poussière, le sifflement du train et le suspense d'un duel. «Nous avons travaillé toute la journée. Le bar, à lui tout seul, pèse une tonne et demi et mesure 6 mètres de long.

Nous avons monté également le décor de Monument Valley et la scène de 30m². Je suis parti prendre ma douche à 17h et les invités sont arrivés à 19h!»

Après un bon repas préparé par Joris, le restaurateur du TCG, les membres se sont montrés aussi motivés en Line Dance que sur un court de tennis!

Mais le TCG n'en est pas à sa première soirée à thème: Halloween, La Nuit des Oscars, Soirée Théâtre, Meurtres et Mystères, Disco ou La Revue... dont on parle encore dans les couloirs du Club House...

Eugenia Crescenzo

Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo
ennajenny@yahoo.fr